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会派名 担当部 経済観光部

議員名 担当課 企業立地・支援課

質問・答弁月日

質問形態 代表 関連 各個 追及

質問事項 企業誘致と工業団地造成について

議員質問への対応調書

令和４年12月定例会

会派新生

上杉　栄一

　　１２月　２１日

　令和５年度中に適地調査を実施し、団地整備の検討を始める。

■進捗状況

　調査費用を令和５年当初予算に計上。

更新日：令和５年１月１３日

【質問要旨】

　アフターコロナを見据え、誘致活動を展開していくべきと考える。そのためにも新た
な工業団地の造成が必要と考えるが市長の所見を伺う。

【答弁要旨】

　新たな工業団地整備に向けた具体的な検討に入る必要があると考えており、候補地選
定のための調査費用を来年度予算に計上することも検討しているところです。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応中


